
町内外問わず

　「新しい会」設立への期待や不安、これま
での取組や会議の進め方の改善点など、
貴重な意見がたくさん寄せられました。

　観光振興のアイデア実現のための仕組みづくりについて、
全体で話し合いました。

全体での話し合いに久しぶりにたっぷり時間を使いま
した。各メンバーの持つ様々なノウハウや情報を共有
できるので、このやり方は今後
大切だと実感し合いました。

最近のかわまちづくり活動への感想、
かわまちづくりの活動範囲や目指すこと、
「新しい会」設立への不安や要望など、ざっく
ばらんに意見を出し合いました。

検討会・「新しい会」※をつくることへの意見

○組織という形を作って、やりたいことの実現化に対しお手伝いしたい。

○「どこまで何をやったらよいのか？」、「自分で何ができるのか？」不安がある。

○長い間実現できていない企画もあり、ワクワク感が持てなくなってきている。

○何か一つでも実現できれば良い。実現できることからやったらよい。

○時間的・金銭的負担は大きくならないようにしたい。

○若い人に参加してもらえる会に。

○住民ができるものと住民だけではできないような内容のものの整理が必要。

○いろんな人と出会えたことが財産。全員で話し合う場は残して欲しい。何が何
でも協議会っていうのは反対。

各分科会での取組から

【歴史資料館＆周辺施設の利活用に向けて】

【河川公園の整備に向けて】

歴史チーム

食チーム

交流チーム

自然チーム

周辺の草刈りや、期間限定のイベント実施等に向けて計画中！

フットパスやみんなの思いをのせた思い出ベンチ設置等に向けて
計画中！

【町の恵みのおすそわけに向けて】
特産品を活用したツーリストへのおもてなし等に向けて
計画中！

【町の特色ピーアールに向けて】
野鳥観察会の普及、竪穴式住居の葺き替え等に向けて
計画中！

まずはまずは
できることから！できることから！

検討会メンバーが参加し、天塩町フェ
スタやイタドリジャム、野鳥観察会や
サンセットヨガ、ウォーキング教室な
ど、これまでの天塩かわまちづくりの
取組成果を発表してきました。

検討会メンバーが参加し、天塩町フェ検討会メンバーが参加し、天塩町フェ
スタやイタドリジャム、野鳥観察会やスタやイタドリジャム、野鳥観察会や
サンセットヨガ、ウォーキング教室なサンセットヨガ、ウォーキング教室な
ど、これまでの天塩かわまちづくりのど、これまでの天塩かわまちづくりの
取組成果を発表してきました。取組成果を発表してきました。

役場 3階 大会議室役場 3階 大会議室

※「新しい会」 ･･･ アイデア実現のため、資金集めや他団体との連携に向け
　　　　　　　　代表や規約を設けた会


